



FUNDACIÓN IMAGINA Y JUGUETÓN TV AZTECA

Llevan alegría y esperanza a niños



Entregan más de mil juguetes a infantes de Miguel Alemán

REDACCIÓN

Fundación Imagina y Juguetón Tv Azteca crean alianza e impactan a niños y niñas del Poblado Miguel Alemán; gracias a esta coordinación, se entregaron más de mil juguetes en la localidad ubicada a 64 kilómetros de la capital sonorense.

La entrega se realizó los días jueves 28 y viernes 29 de diciembre con una logística que permitió barrer las ubicaciones más cercanas a los habitantes del poblado.

Una de estas ubicaciones fue la Iglesia de las 3 cruces, un espacio que se ha tornado identitario para la población triqui presente en la localidad. Además, se visitó el centro hábitat, tanto en el área verde como en la cancha deportiva del mismo, y el Campo San Enrique.

Para hacer la entrega de los juguetes la presidenta de la fundación Imagina, Sra. Renée Ybarra de Mazón, acudió en compañía de miembros del patronato, así como el personal de la fundación y voluntariado.

Estas actividades son fruto de las alianzas entre organizaciones que coadyuvan al cumplimiento de uno de sus objetivos primarios, "cambiar el rostro del poblado Miguel Alemán a través de la educación", comentó.

Fundación Imagina, cuyo lema es "educación es esperanza", impulsa el desarrollo de las infancias desde su creación, en el año 2017, se ha concentrado en apoyar a la población en vulnerabilidad que presenta rezago educativo.

Estos y otros objetivos son trabajados de manera constante a través de dos programas educativos.

El primero, enfocado en la nivelación de lecto escritura y matemáticas a partir de promover el gusto por las matemáticas para que se vean como un soporte fundamental en el desarrollo de la creatividad y agilidad mental.

**1,000**
JUGUETES
ENTREGADOSAÑO
2017
SE CREÓ LA
FUNDACIÓNIMPACTA A
2 mil
NIÑOS
Y NIÑAS

El segundo programa consiste en una sala de lectura que busca despertar el interés por dicha actividad y lograr que la mayoría del alumnado descubra la lectura como un elemento de disfrute.

Estas y otras actividades son posibles gracias al extenso trabajo al interior de la comisaría Miguel Alemán, pues cuentan con presencia en 9 de las 14 escuelas primarias de la región y en el centro hábitat, impactando a 2 mil niños y niñas.

